

第3回「もったいない食器市」開催報告

平成27年7月12日(日)9:30~12:00 来場者数 1.254名、持帰り者数 384名





<実績報告>

商品量: 1.499.85kg

リユース量: 1.148.45kg

















7月12日(日) /8月9日(日) -1月10日(日) /2月14日(日)

ANTONIAR ANTONIAR ANTONIAR

平成27年1月・2月にモデル事業として開催の「食器市」は、今年度「ごみ減量」啓発を行う事業として 「えこはま」の正式な事業としてスタートしました。同事業は、「リユース(再使用)」を皆様にお願いする事 業です。今回のリユース率は約77%。持ち込まれた食器は、新しい持ち主の元に嫁いでいきました。 きた、今回残った食器は、8月にお嫁にいけるようスタッフの手できれいに整理整頓されてお待ちしてい きす。次回開催は、8月9日(日)です。

- <ご利用のお願い>
- (1)駐車場のご利用者の皆様には、持込者は併設の駐車場、ご来場者には更新用地のご利用をお願いします。
- ②持ち込まれた商品は、仕分けテーブルで食器のみにしていただきます。 包装されていた新聞、 段ボール等は お持ち帰いいただきます。環境啓発の事業となります。
- ③持込食器は、お嫁に行けるよう洗浄をしてきれいな状態でお持ちください。
- 4大量の食器の持込・持帰いは、ご遠慮ください。多くの参加者の皆様が楽しんで頂けるよう「譲い合い」を お願いします。
- (5)今回、350kgの食器が、残りました。残った食器の再使用について、皆様からのご意見等を募集します。 再使用のアイデアをお寄せください。

